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[image: Foto cedida por Ayuntamiento de San Fernando]El Secretario esperará hasta que se pronuncie el TSJM al haber sentencias contradictorias en primera instancia





El pasado jueves estaba previsto que el Pleno de San Fernando  oficializase el paso de Cristina Parrilla a la condición de No Adscrita  tras su expulsión del Grupo Municipal de IU, pero no sucedió eso, ya que  el Secretario del Consistorio decidía sacar el asunto del Orden del Día  ante el enfado de los tres concejales de IU Federal. El motivo que  esgrimía no es otro que la aparición de una segunda sentencia que  difiere por completo de la dictada sobre el caso de Coslada, haciendo  regresar el conflicto entre las dos facciones de IU al punto de partida.

Y es que, si el juez de Coslada decidió que era ajustado a derecho el  paso a la condición de concejales No Adscritos de los tres concejales de  IUCM; otro juez ha dictaminado en Nuevo Baztán justo lo contrario. Ante  semejante disparidad de criterios, el Secretario de San Fernando  decidía esperar a que se pronuncie el TSJM antes de tomar una decisión  sobre la situación de Cristina Parrilla.

Al margen de este asunto, el Pleno vivía la toma de posesión de la  nueva concejala del PP, Nati Bernal, que llegaba sin ser recibida por  sus compañeros de Pleno, a excepción de los populares, pues estaban más  preocupados por el asunto de IU.

La sesión, de más de cuatro horas de duración, comenzaba con el  recuerdo a Josefina Samper, y enseguida tomaba un cáriz económico. Así  los concejales conocieron, aunque no se dio ninguna explicación, la  prórroga del Presupuesto de 2017; y aprobaron, con la abstención del  PSOE, dos nuevas obras para el PRISMA.

Cuatro modificaciones de créditos, sobre el programa PLATEA, la  concejalía de Infancia, la subvención para parados de larga duración, y  nuevas plazas en los CRIA, continuaban una parte en la que también se  informó del Periodo Medio de Pago a Proveedores.

La primera parte daba luz verde también a una modificación en la  Ordenanza de Teleasistencia, para escribirla con lenguaje inclusivo  (aprobada por todos menos PP, España 2000 y PSOE, que se abstuvieron); y  la aceptación de la Declaración de Sanghai sobre ciudades saludables,  que salía adelante con los votos de todos menos España 2000, que se  abstenía.

La parte de mociones, como es habitual, comenzaba con la de España  2000 sobre el barrio de Fuencasa, y, como también es habitual, era  tumbada por los votos de los partidos de izquierda. La moción del  concejal No Adscrito, pidiendo el rechazo del Pleno a lo ocurrido el mes  anterior entre el director de un medio local y una concejala, sólo  contaba con el apoyo de PSOE y Cristina Parrilla. El equipo de Gobierno  votó en contra, mientras que los otros tres concejales de IU, el PP y  España 2000 se abstuvieron.

Parrilla presentaba una moción pidiendo más mantenimiento para los  colegios que terminaba con un resultado curioso: todos votaban a favor  menos el PP, que votaba en contra; y los tres compañeros de Cristina,  que se abstenían.

La otra propuesta de IU, pidiendo que se aumentase el sueldo a los  contratados en el programa para parados de larga duración, salía  adelante por unanimidad; exactamente igual que la petición del PSOE para  que se revisase el contrato de parques y jardines. La otra propuesta  socialista, solicitando la creación de la Mesa Regional de Turismo,  contaba con el voto a favor de todos menos el PP, que votó en contra y  España 2000, que se abstuvo.

La propuesta popular pidiendo un plan de limpieza de pintadas y  graffitis contaba con el apoyo de todos menos el equipo de Gobierno, que  se abstuvo; y la petición de la concejala de Igualdad para que San  Fernando apoye la huelga del 8-M salía adelante con el voto de todos los  concejales menos los del PP, que se abstuvieron.

Terminado el Pleno, el PSOE aplaudía que sus dos mociones saliesen adelante: "Ayer, durante la celebración del pleno municipal de nuevo y como  viene siendo habitual quedó patente una vez más la postura de liderazgo  del PSOE de San Fernando de Henares, presentando iniciativas y  defendiendo los intereses de los/as vecinos y vecinas. Por el contrario,  lamentamos la situación que viven el resto de Grupos municipales de la  oposición y también el Equipo de Gobierno, más preocupados de sus  problemas internos y guerras de poder (hemos visto en estos 3 años  divisiones, cambios de portavoces continuos…).Fueron 2 las iniciativas presentadas por el partido socialista: La primera de ellas presentada por el concejal José García Bejarano, y  en la que nuevamente se alude al abandono de parques y jardines que  sufre nuestro municipio, derivado del incumplimiento del contrato por  parte de la empresa encargada y la falta de dirección por parte de la  concejala de medio ambiente la cual vuelve a declarar ante el pleno las  deficiencias en el cumplimiento del contrato. Y la segunda la defendió, la concejala Guadalupe Piñas en la que se  reclama la necesidad de definir un modelo turístico renovado para Madrid  donde se destaquen los aspectos específicos de nuestra región, y en  nuestro caso particular y para nuestro municipio destacar el legado  natural, y e histórico –cultural. Nuestro municipio necesita de un gobierno sólido, unido y solvente,  con capacidad de dirección y liderazgo, que atienda a los/as vecinos/as y  que resuelva sus problemas. Por estos motivos desde el PSOE seguimos trabajando, como siempre, por y para nuestros/as vecinos/as".

También IU aplaudía la aprobación de su moción: "Aprobada, por unanimidad, la propuesta de nuestro grupo de subir los  salarios al los trabajadores del convenio del “Programa de cualificación  profesional para personas desempleadas de larga duración mayores de 30  años”. Desde el Grupo Municipal de Izquierda Unida queremos felicitarnos ya  que, a propuesta nuestro de grupo, en el pleno de ayer, se aprobó por  unanimidad, la equiparación de las retribuciones de los trabajadores del  “Programa de cualificación profesional para personas desempleadas de  larga duración mayores de 30 años”, del Ayuntamiento de San Fernando de  Henares, a las mismas que perciben los y las trabajadoras de igual  categoría de este ayuntamiento o, en todo caso, al mismo importe que  cobraron los anteriores trabajadores con el mismo convenio. Este convenio que da la oportunidad a personas mayores de 30 años que  llevan un largo tiempo desempleadas y que no perciben ninguna  prestación, contiene una parte de la jornada de prácticas y parte de  formación, que tiene como objetivo la reinserción en el mundo laboral de  estas personas. En primer convenio (2013-2014), con la subvención, percibían una  salario bruto de 1068,07 €, pero según han ido pasando los años y hasta  el actual convenio, ha ido disminuyendo el importe por parte de la  Comunidad de Madrid considerablemente. Tanto es así, que hoy en día tan  solo equivale para que perciban una retribución de 564,15 € brutos. Desde nuestra opinión, este Ayuntamiento no debe permitir ni tolerar  que estas personas perciban menos del salario mínimo interprofesional,  pero nuestra propuesta, apoyada también por el Equipo de Gobierno,  recoge el acuerdo de, que a estas personas se las equipare con los  mismos salarios que los trabajadores del Ayuntamiento con igual  categoría.  Nos congratulamos de la aprobación de nuestra propuesta", explican.
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